



El jefe de Gobierno porteño, Jorge Macri, participó este martes por la noche de la entrega de los Premios Olimpia en la Usina del Arte, donde se reconoció a 46 deportistas del país que se destacaron a lo largo del 2023.

“Es fundamental seguir trabajando en generar la mayor y mejor cantidad de lugares correctos para que nuestros chicos se eduquen en valores, principios, superación y trabajo en equipo”, aseguró Jorge Macri, quien estuvo acompañado por la ministra de Cultura, Gabriela Ricardes y el secretario de Deportes, Fabián Turnes.

Durante el evento, el Jefe de Gobierno porteño, quien le entregó una mención especial al presidente del Comité Olímpico Argentino, Mario Moccia, sostuvo: “Hay que poner mucho énfasis en algo que a veces pasa desapercibido cuando reconocemos a las grandes figuras, que es el deporte social y de base”.

En esta línea, agregó que “los clubes de barrio, las sociedades de fomento, las escuelas y los colegios son grandes formadores de muchos de los deportes colectivos en los que Argentina es tremendamente exitoso”, y completó: “Cuando un chico está en una institución deportiva, sea cual fuera, está en el lugar correcto. Así que nuestro compromiso es acercar y construir más puentes con esos clubes de barrio”.

Por último, explicó: “El desafío que tenemos en la Ciudad es seguir trabajando desde cada uno de nuestros polideportivos y mejorar el Autódromo de Buenos Aires, que es una pieza emblemática en la historia de los fierros de la Argentina y queremos volver a ponerlo en un estándar mundial. También vamos a abocarnos a recuperar y poner en valor la Villa Olímpica, que tuvo su momento de gloria con los Juegos Olímpicos de la Juventud en 2018”.